



医療法人 鶴亀会

高橋歯科

Takahashi Dental Clinic

(047) 486-9755

高橋歯科の最新情報はホームページから

高橋歯科 八千代市

検索



こんにちは、院長の高橋です。日ごとに寒さが増しますが、いかがお過ごしでしょうか？

さて、秋といえば紅葉の季節ですね。山々が赤や黄に染まる景色は何度見ても感動をおぼえます。実は、「紅葉」という漢字は、かつて「黄葉」と書かれていたそうです。奈良時代の歌集『万葉集』では、100首以上ある紅葉の歌の中で「紅葉」と書かれているのは1首だけ。一説には、“中国文化”の影響を大きく受けていたことに関係するようです。中国の「陰陽五行説」という思想の中では、黄色は特に優れた色と扱われています。

今では「黄葉」というと葉が黄色に変わることを指すようですが、「紅葉」も「黄葉」も読み方は同じ「こうよう」です。それともう一つ。「紅葉」と「黄葉」は「もみじ」とも読むことができます。これは「もみじづ」という動詞から変化した言葉のようです。「もみじづ」というのは、植物の花びらを水につけて揉み、出てきた色素を使って布を染めること。つまり、布が植物の色で染まるさまと、木々が鮮やかに色づくさまを重ね合わせて出来た言葉なのですね。そう考えると、とても風流な言葉だと思いませんか？

それでは、体調を崩しがちな季節ですので、温かくして元気にお過ごしくださいね。

院長 高橋淳一

診療時間変更のお知らせ

月曜、水曜、金曜の診療時間が**午後6時30分まで**と変更になりました。

火曜、土曜は今までどおり午後6時までとなります。よろしくお願ひいたします。



高橋歯科では、東京歯科大学 口腔外科より口腔外科専門医を御呼びして口腔がん検診、埋伏歯、嚢胞、舌痛症、口腔乾燥症などの専門的知識を必要とする疾患、今まで大学病院に紹介していた患者様を当院で診ることが出来るようになりました。口腔がんなど、心配な患者様は、遠慮なくご相談ください。

日本口腔外科学会 認定医 藤本 侑子 先生のがん検診、口腔外科診療日は、**11月25日(土曜日)**になります。

院長 高橋淳一

えー！ホント？

“歯とお口”のトリビア

現代では“真っ白な歯”が美しいとされていますが、その昔日本では漆のような**“真っ黒な歯”**が美しいとされていました。これは「**お歯黒**」と呼ばれる習慣で、その歴史は古く、紀元前3世紀頃の古墳にもお歯黒をした形跡があったそうです。平安末期から戦国時代にかけては成人の証とみなされ、いつしか既婚女性の身だしなみのひとつとなりました。しかし、1870年に明治政府から**禁止令**が出され、姿を消してしまいます。日本の近代化に伴い失われたお歯黒ですが、**実はむし歯予防の効果があった**のではないかと推測されています。お歯黒の主成分は、タンニンと酢酸を鉄に溶かした液で、これらには**むし歯菌が放出する酸から歯を守る**力があります。実際に、**お歯黒を止めるとむし歯になる女性が増加した**そうですから、見た目のこだわりだけでなく歯を守るための先人の知恵だったのかもしれない。

